

虹と進化とウィズコロナ（2学期始業式より）

短い夏休みでしたが、健康に過ごせましたか。何かチャレンジすることはできましたか。一人一人振り返って欲しいと思います。今日からいよいよ2学期のはじまりです。今年の2学期は例年と違います。学校祭があります。1年生は、例年夏休み中に行っていたキャンプがあります。3年生は6月から延期した修学旅行があります。進路もあります。小さな行事は中止にしていますが、それでも行事の多い2学期になります。

ある意味では、みなさんが生徒会スローガンとして掲げた「進化」をするチャンスでもあります。一人一人がいろいろなことにチャレンジして、様々な機会に伸びていくといいなと思います。一人一人のいいところが発揮できると行事が盛り上がります。よくこんなことが言われます。虹が何で美しいか、虹は7色、いろいろな色があるから美しいのです。この虹のように、「一人一人の色」「一人一人の個性」が発揮できることが、素晴らしいチームワークをつくるのだらうと思います。

野球のイチロー選手がいろいろな名言を残していますが、いくつか紹介してみます。一人一人の心に留まったものを覚えてください。

「努力せずに、何かできるようになる人のことを天才というなら、僕はそうじゃない。努力した結果、何かができるようになる人のことを天才というなら、僕はそうだと思う。人が僕のことを努力もせずに打てるんだと思うならそれは間違いです。」

努力の上に、イチローがあるということですね。

「壁というのは、できる人にしかやっこない。越えられる可能性がある人にしかやっこない。だから壁があるときはチャンスだと思っている。」

2学期、行事の多い中で、いろいろな壁があると思います。その壁ごとにチャンスと頑張ってください。

「びっくりするような好プレーが勝ちに結びつくことは少ないです。確実にこなさないといけないプレーを確実にこなせるチームが強いと思います。」

「進化」についても言っています。

「進化するというときは、形はあまり変わらない。だけど見えないところが変わっている。それが本当の進化じゃないですか。」

見えないところとは何でしょうか。行事をやっていく中で、何か自分の変化に気づいたら、それが進化です。2学期に皆さんのBEST活動と進化を期待しています。

最後に新型コロナウイルス感染症について話します。2学期も「ウィズコロナ」でみんなのできることを考えて生活していきましょう。新型コロナウイルスは、どの程度かわかりませんが、これからもっと拡がっていきます。平成21年に新型インフルエンザがたいへん流行しました。そのときは、愛知県で1万1千人もの患者さんがでました。いたるところで学級閉鎖、学校閉鎖になりました。これからは、家族が検査を受けたり、かかったり、みなさんがかかったりすることが一般的になってきます。そんなときに、ぜひしてほしいことがあります。コロナで学校を休む場合、医師や保健所の判断で期間が決められ、長くなります。そこで、その場合は、その人のために、授業ノートのコピーをとってほしいのです。健康でも自宅待機をしたり、心配だから学校を休む人もでてきます。みなさんのために、学校のために、コロナを拡げないために家にいてくれるのです。学校で勉強できる人は、ぜひその人のためにノートを取り、コピーを渡してほしいと思います。「ウィズコロナ」で協力してやっていきたいと思っています。よろしくをお願いします。



7月13日(月) 2年生職業講話



2年生は、今年度職場体験を中止にしましたが、職業講話は例年通り実施しました。人材育成団体PINPIM代表の杉浦敏代様を講師にお招きし、「中学生、今、考え、行動する」という演題でお話をいただきました。働

く意義や社会人に必要なこと、中学生の今できることをわかりやすく教えていただきました。

7月17日(金) HappyFlower～環境委員会～



ハッピーフラワーの活動の1つとして、日頃地域で見守ってくださっている保護者と民生児童委員・主任児童委員の皆さんへ感謝の気持ちを込めて、生徒が育てたマリーゴールドを贈りました。また、豊浜地区のこども110番の皆さんにも届けました。

8月1日(土)・2日(日), 7日(金)

部活動引退試合・演奏会

7月30日(木)に南知多町中学校体育大会と南知



多町・美浜町中学校合同演奏会にむけて、部活動団結式を行いました。各部活動の代表である部長たちが、その大会にける思いを話し、PTA会長さんからの激励をいただきました。その直後のことでした。愛知県に新型コロナウイルス感染防止の「厳重警戒」が発令されたことを受け、大会と演奏会を中止にするという連絡が入りました。団結式を終え学級に戻った生徒たちを、再度体育館に集め、そのことを伝えました。多くの生徒たちの目には、涙があふれてきました。このままでは3年生の生徒たちは「締めくり」ができずに部活動を終えてしまいます。そこで、校内で話し合

い、豊浜中教員チームと試合をすることにしました。8月1日(土)の午前にバレーボールとバスケットボール、午後に野球、8月2日(日)の午前に柔道を実施しました。PTAからは、スポーツリンクとスイカの差し入れをいただきました。急な連絡だったにもかかわらず、3年生の多くの保護者の方が応援にかけつけてくださいました。中には、教員チームに入って、生徒たちと一緒に汗を流してくださった保護者の方もみえました。8月7日(金)終業式後に吹奏楽は演奏会を行いました。



日	曜	9月行事予定
31	月	朝会, ⑤金3
1	火	
2	水	⑤学校保健委員会
3	木	
4	金	
5	土	
6	日	
7	月	朝会
8	火	A L T
9	水	
10	木	交通指導
11	金	⑤⑥キャンプ 事前指導, PTA委員会
12	土	
13	日	
14	月	1年キャンプ
15	火	1年キャンプ
16	水	1年キャンプ PTA下校指導
17	木	1年学年休業日
18	金	
19	土	
20	日	
21	月	敬老の日
22	火	秋分の日
23	水	
24	木	
25	金	
26	土	
27	日	
28	月	朝会, 生徒会選挙
29	火	A L T
30	水	委員会

<10月>

- 1(木) 学校公開・進路説明会・修学旅行説明会
- 3(土) 英語検定1次
- 6(火) ALT
- 8(木) 9(金) 中間テスト
- 12(月) 豊中フェスティバル週間開始
- 13(火) ALT, 小中合同資源回収
- 18(日) 漢字検定
- 24(土)25(日) 豊中フェスティバル
- 26(月)27(火) フェスティバルの代休
- 30(金) 3年実力テスト・火災避難訓練・わくわく交流会